

## クッキングスクール10周年で記念講演

玄米酵素

㈱玄米酵素（札幌市北区、☎011-736-2345）は先月11日、自然食料理教室「エコロクッキングスクール」開設10周年の記念講演会とパーティーを都内で開催、受講者や代理店関係者ら約300人が参加した。

講演会の冒頭、同社の岩崎輝明社長は「医療費が高騰している中、正しい食生活の実践は日本における重要な課題である。今後も正しい食事の学びの場として、エコロクッキングスクールを充実させていきたい」と挨拶。続いて、NPO法人ガンの患者学研究所代表の川竹文夫氏が「がん完全治癒への道」と題して講演した。同氏は、自ら腎臓がんに侵された経験を披露するとともに、玄米・菜食を実践して健康体に回復したことを紹介。食の普及啓発を一貫して行う同社の経営姿勢を



創作料理の入賞者と岩崎社長（中央）

評価した。

パーティーでは、記念行事として実施した『元氣大豆21』を使った創作料理の上位入賞者4人に、岩崎社長から賞状と金一封が手渡された。

エコロクッキングスクールは平成6年8月、東京・両国に完成した両国エコロビル3階に開設。10年間で約600人が受講している。